

Asociación de Criadores de Raza Asturiana de los Valles, ASEAVA T. 985 770 201 - aseava@aseava.com - www.aseava.com

Asociación de Criadores de Raza Asturiana de la Montaña, ASEAMO T. 985 950 570 - aseamo@aseamo.com - www.aseamo.com

Abarrio, 24 - Rondiella. 33424 LLANERA

Iniciativas de Marketing T. 985 22 44 77 comercial@iniciativasmk.com www.iniciativasmk.com

Depósito Legal: AS 1106-1991



• AGROMUTUA-MAVDA, SDAD. MUTUA DE SEG. • MUTRAL, MUTUA RURAL DE SEGUROS • PLUS ULTRA SEGUROS • UNIÓN DEL DUERO, CÍA. DE SEGUROS • ALLIANZ, COMPAÑÍA DE SEGUROS • CASER MEDITERRÁNEO SEGUROS GENERALES, S.A. • MUTUALIDAD ARROCERA DE SEGUROS • HELVETIA CÍA. SUIZA S.A. DE SEGUROS • BBVASEGUROS, S.A., DE SEGUROS • GENERALI DE ESPAÑA, S.A. SEGUROS • AXA SEGUROS GENERALES • ASEFA, S.A. SEGUROS • SEGUROS CATALANA OCCIDENTE • FIATC, MUTUA DE SEGUROS Y REASEGUROS • MGS SEGUROS Y REASEGUROS S.A. • REALE SEGUROS GENERALES • CAJAMAR SEGUROS GENERALES S.A. • GES, SEGUROS Y REASEGUROS, S.A. • METRÓPOLIS, S.A. CÍA. NACIONAL DE SEG. • MUSSAP, MUTUA DE SEGUROS • MUTUA DE RIESGO MARÍTIMO • OCASO, S.A. DE SEGUROS • SANTA LUCÍA, S.A. CÍA. DE SEGUROS



Mª Jesús Álvarez, Consejera de Agroganadería y Recursos Autóctonos

"ESTAMOS ABIERTOS A APOYAR INICIATIVAS QUE SURJAN DESDE LAS PROPIAS ASOCIACIONES"

El Plan de Desarrollo Regional (PDR) de Asturiasprestará especial atención al mantenimiento y preservación de las razas autóctonas, según explica la Consejera en esta entrevista en la que apunta también que la PAC en los pagos acoplados del vacuno de carne prevé ayudas para las vacas nodrizas y también el cebo de terneros en las propias explotaciones. La Consejera avanza también la realización de una campaña de promoción de los productos con Denominación de Origen Protegida e Indicación Geográfica Protegida, "donde figurará de forma relevante la IGP Ternera Asturiana".

¿ Cuáles son las líneas básicas de trabajo de la Consejería con el fin de preservar el futuro de las razas autóctonas asturianas?

La Consejería de Agroganadería y Recursos Autóctonos mantiene una apuesta decidida por las razas autóctonas del Principado de Asturias. Muestra de ello son los convenios con las asociaciones de criadores que se vienen formalizando anualmente, incluso en un escenario de contención de gasto como el actual, en el que se ha hecho un gran esfuerzo por mantener las partidas económicas que permitan la continuidad de su trabajo. Así, se presta ese apoyo económico para el desarrollo del libro genealógico por parte de las asociaciones y, por otro lado, se participa en los trabajos realizados para conseguir una mejora de las producciones ganaderas, mediante la mejora genética, la eficiencia reproductiva y la sanidad animal, en los cuales se trabaja activamente desde el SERIDA. En este sentido, el SERIDA, junto con los Servicios Centrales de Producción Ganadera, y en la medida que las condiciones de financiación interna y externa lo permiten, llevan a cabo una labor importante en la preservación de las razas autóctonas asturianas a través del mantenimiento y ampliación del Banco de Recursos Zoogenéticos de Razas Autóctonas Asturianas. Esta actividad supone la obtención, caracterización y el almacenamiento en las condiciones que exige la ley de muestras de semen y embriones (ganado bovino) de individuos destacados y seleccionados por las asociaciones de estas razas. En estos momentos, el Banco de Recursos Zoogenéticos de Razas Autóctonas Asturianas es un referente para otras comunidades autónomas que pretenden acometer trabajos similares. Precisamente, en fechas recientes, se ha conseguido financiación del INIA para un nuevo proyecto de investigación en esta línea de trabajo, que significará un mayor impulso en los objetivos planteados.

La Raza Asturiana está cada vez más valorada a nivel nacional por su conformación. ¿Tiene previstas la Consejería acciones destinadas a promocionar la raza tanto a nivel nacional como internacional?

Dentro de los convenios que la Consejería firma con ASEAVA y ASEAMO todos los años se financian las actividades de promoción



de la raza como son los concursos nacionales que organizan. Además, estamos abiertos a apoyar cualquier iniciativa que surja desde las propias asociaciones.

¿Cómo afectará la nueva PAC a los ganaderos de carne en Asturias?

En estos momentos, en el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente se están elaborando los reales decretos de aplicación de la nueva PAC en España. Desde el Gobierno del Principado estamos participando en las reuniones de trabajo convocadas, con el objetivo de que sean tenidas en cuenta las singularidades y los hándicaps productivos de la ganadería asturiana.

En el argumentario de la nueva PAC las explotaciones de raza Asturiana de los Valles debería ser de las más beneficiadas por su sistema de explotación. ¿Esto se va a ver reflejado?

Es cierto que en el argumentario de los Reglamentos de la nueva PAC se hace mención expresa a dos cuestiones que tienen mucho que ver con el modelo de explotación de nuestras razas autóctonas. Por un lado, el beneficio medioambiental del mantenimiento de los pastos permanentes y por otro, la consideración especial que deben tener las zonas de agricultura de montaña (ocupan más del 80% de nuestro territorio) pero no se incluye en el articulado ningún reconocimiento económico específico para estas cuestiones. Son los gobiernos de cada país los que tienen la capacidad de decidir como repartir los fondos de la PAC y, en nuestro caso, se concretará en el real decreto de aplicación nacional que está actualmente en fase de elaboración.



Las razas autóctonas son un patrimonio asturiano que hay que mantener y preservar. ¿Cómo va a reflejarse esta preservación en el PDR regional?

En nuestro Plan de Desarrollo Regional (PDR) se prestará especial atención al mantenimiento y preservación de las razas autóctonas del Principado de Asturias que están en peligro de extinción al considerar que son un patrimonio que se debe cuidar.

¿Tiene prevista la Consejería medidas encaminadas a promocionar el cebo de los animales en Asturias?

Dentro de los pagos acoplados al vacuno de carne del primer pilar de la PAC está previsto articular ayudas para las vacas nodrizas y, además, para el cebo de terneros en las propias explotaciones.

¿Un bien no preservado en Asturias es la vaca cebada Asturiana de los Valles que tiene unas características que la hacen melos conocimientos derivados de la investigación en el sector cárnico con su incorporación y aplicación por parte de empresas. El proyecto está en las últimas fases de ejecución y los resultados manifestados por las empresas en cuanto a las posibilidades de este tipo de productos son prometedores.

Respecto a la carne de ternera asturiana, gracias al esfuerzo de estos años se ha conseguido un rotundo éxito en Asturias, sin embargo, poca repercusión a nivel nacional. ¿Para cuándo el lanzamiento nacional de la misma?

Este año, desde la Consejería, se va a realizar una campaña de ámbito nacional para promocionar los productos con Denominación de Origen Protegida (DOP) e Indicación Geográfica Protegida (IGP), donde figurará de forma relevante la IGP Ternera Asturiana y con la que se pretende llegar a mercados de otras comunidades autónomas.

de trabajos sobre diagnóstico de la situación, valoración y medidas a tomar sobre el rebaño en cuanto a aspectos sanitarios, aprovechamiento eficiente de los recursos propios de las explotaciones y la producción de nuevos productos hasta proyectos de innovación, en estrecha colaboración con las asociaciones y cooperativas. Uno de ellos se ha planteado con ASEAVA y se ha presentado en la última convocatoria de financiación del Ministerio de Agricultura. Aborda la "Mejora de la eficiencia reproductiva y productiva en ganaderías de la S.A.T. Criadores de Asturianas" y muestra un esfuerzo por aplicar los conocimientos técnicos derivados de la investigación a la innovación de las explotaciones.

La tarea del SERIDA no termina ahí, sino que también se suma a otras actividades de la Consejería de Agroganadería y Recursos Autóctonos a través de su apoyo al Progra-



recedora de una protección especial. ¿Qué opina de esta posibilidad?

La producción de carne de vaca cebada de las razas autóctonas asturianas es una oportunidad que debemos saber aprovechar dado que tenemos posibilidades de competir con un producto, proveniente de vacas cuya alimentación podría basarse en recursos forrajeros dando lugar a un producto de calidad diferenciada, reconocible por el consumidor y que permita poner en valor la producción de carne de este tipo de animales, contribuyendo así a mejorar la rentabilidad de las explotaciones y a la gestión del territorio al que estas razas están íntimamente unidas. En este sentido, el SERIDA está trabajando en un proyecto de trasferencia tecnológica con ASINCAR y cuatro empresas del sector que representan la totalidad de la cadena alimentaria en el caso de la carne de vacuno, integrando

¿Cuáles serán las líneas básicas de trabajo del SERIDA en relación a la raza Asturiana de los Valles?

Se avanza en varios frentes. Por un lado. se trabaja en la prestación de servicios de forma continua en los últimos 25 años en la producción de dosis seminales de los toros de mayor valor genético seleccionados por las asociaciones ASEAVA, ASEAMO y AS-COL. También se trabaja en los programas reproductivos, a través de la obtención de embriones 'in vitro' mediante programas de superovulación y transferencia, técnicas ambas que permiten aprovechar y multiplicar el potencial genético de los individuos más sobresalientes de la raza. Por otro lado, se participa activamente en diferentes tipos de proyectos desde actividades de investigación, abordando temáticas como la valoración de la aptitud reproductiva de toros de monta natural, o toda una batería ma Formativo Rural y su contribución a la mejora de la cualificación de los ganaderos.

Uno de los problemas más candentes ahora mismo son los daños del lobo. Finalmente, ¿qué medidas se han adoptado al respecto?

En estos momentos se encuentra en trámite parlamentario, en la Junta General del Principado, un nuevo Plan de Gestión del Lobo en Asturias que quiere ser un instrumento más eficaz para las actuaciones de control de la especie.

Con este plan pretendemos defender los intereses ganaderos, tratando de que se minimicen los daños a la cabaña y que reciban una compensación justa. Mientras tanto, se está desarrollando el programa anual de actuaciones de control, en el que se contempla abatir un máximo de 50 ejemplares en toda Asturias



GANADEROS DE RAZA

JOSÉ RAMÓN OVIES E ISABEL RINO DE CASA CORUXEO EN GOZÓN, REPRESENTAN TODA LA TRADICIÓN DE CRIADORES DE ASTURIANA DE LOS VALLES DESDE HACE TRES GENERACIONES



Hijo y nieto de ganaderos de Asturiana de los Valles, José Ramón Ovies, recién jubilado, lleva en la sangre la pasión para esta actividad que constituyó su modo de vida desde siempre. Tres generaciones -que él recuerde – sus abuelos, su padre y él mismo- han convertido a Casa Curuxeo, en Gozón, en un referente en la raza Asturiana de los Valles

Ahora la explotación está regentada por su mujer, Isabel Rino Duque, una extremeña criada en la costa asturiana que nunca pensó en convertirse en ganadera. Sin embargo, quien sigue en primera línea e interesado en todo lo relacionado con la raza es José Ramón. "Me gusta ir a todos los concursos y exposiciones que organiza ASEAVA; disfruto viendo los animales, charlando con otros ganaderos. Voy a todos desde siempre: Cangas del Narcea, Gozón (Regional), Llanera, Avilés, Pola de Siero, antes también Grado."

Tampoco le disgustan los premios casi siempre cae alguno. Tiene una media de 28 cabezas entre madres y crías y de su explotación han salido auténticos ejemplares de la raza, algunos muy destacados como los sementales Nerón o Gozón, pero siempre con un nivel de calidad alto. Así recuerda que hace más de veinte años se llevaron ejemplares de su explotación para Argentina con el objetivo de cruzarlos con las razas de allí, sementales y hembras. Y cada año continúa vendiendo muchas terneras para recría.

Y es que esta ganadería es más que centenaria, José Ramón Ovies recuerda ver por casa los libros de registro en los que su abuelo Ramón y, después, su padre, Manuel, anotaban todo lo referente a sus ejemplares que tenían en la ganadería. Aunque no puede recordarlo con total certeza, piensa que en el caso de su abuelo habría que remontarse a 1880 aproximadamente.

Recuerda con claridad los datos que fue escuchando a lo largo de su vida, los primeros años en los que el control de la raza se hacía desde la Diputación "hasta que llegó un momento en que estuvo a punto de desaparecer, y entonces se comienzan a utilizar los libros de registro, conservaba los de mi padre, Manuel Ovies". Un hombre, su padre, convencido de la necesidad de







Son muchos los animales que han salido de esta ganadería gozoniega, y es difícil recordarlos a todos, pero José Ramón si guarda algunos en el recuerdo porque, a su manera, eran diferentes al resto.

Así tiene un "recuerdo especial para Jimy un semental que no tenía tres años cuando lo vendí, noble, especial, tan especial que el que lo compró lo mantuvo hasta que murió. Era tan noble que cuando vinieron a buscarlo con el remolque, subió solo.

cuidar y promocionar la raza y que participó durante varios años en la famosa Feria del Campo, que desde los años 50 y hasta los 70 se celebraba en la Casa de Campo en Madrid.

Allí en ese entorno arbolado, Manuel Ovies llevaba y exhibía sus mejores ejemplares siempre de la raza asturiana que desfilaban por la Castellana junto con ganaderías llegadas de diferentes puntos de España. Desfilaba y también ganaba concursos. De esos años José Ramón recuerda una anécdota, "algunas de las hembras tenían leche, así que mi padre las ordeñaba y vendía la leche por vasos para sacarse un complemento económico y vaya si lo conseguía".

Pero no sólo se iba a Madrid, la Ascensión en Oviedo, más concretamente en La Cadellada dónde ahora se ubica el nuevo Hospital, era otra cita obligada. También había desfile y los animales de Casa Coruxeo paseaban por la calle Uría exhibiendo su calidad morfológica y genética. De Oviedo también se volvía con premio.

Después llegaría ASEAVA y con ello una estructura de personas bien organizadas "que llevan muchos años mejorando la raza y aquí también es muy importante el papel de los controladores". Por lo demás, una ganadería familiar y de pequeño tamaño como José Ramón Ovies considera la suya, es muy fácil de llevar. "el manejo es sencillo, la alimentación va a través de la máquina y no tienes que andar haciéndolo manualmente; después salen a pastar en el entorno de la casa donde tienen unas 20 ha. de terreno para el pasto y vuelven por la tarde noche". También influye la buena localización de la ganadería, en la zona próxima a El Valle en Gozón, con buena temperatura todo el año y buen nivel de pastos.

Hace un mes envió el último semental al centro de testaje, lo que le llena de orgullo, "siempre estamos enviando ejemplares y en la subasta de este año de Cangas y también en Salamanca se vendieron ejemplares salidos de esta ganadería".

En la actualidad Isabel y José Ramón están pensando en incorporarse a Xata Roxa, hasta ahora estaban vendiendo terneros a particulares o para inseminación, pero se están planteando sumarse a "Xata Roxa", la marca de calidad ASEAVA adscrita a Ternera Asturiana, porque "todo son facilidades y los precios son buenos".

Aunque Isabel Rino tiene 60 años y no parece viable el relevo generacional – su hijo aunque les echa una mano en la ganadería, trabaja en otro sector- ellos siguen apostando por mantener y mejorar su explotación. Los premios, la selección de sementales de su ganadería e incluso su deseo de incorporarse a Xata Roxa dejan patente que ellos son Ganaderos de Raza.

NOTICIAS



CURSO

Curso de Calificación de canales el día 29 de Abril impartido por D. Rufino Gil Guerra, en colaboración con Asincar (Asociación de Industrias Cárnicas del Principado de Asturias), con la asistencia de varios ganaderos y personal de la Asociación.

Donde se realizó la presentación de la Reglamentación Europea existente en materia de calificación de canales, así como, la visualización de imágenes prácticas para la aplicación de la calificación europea de canales de vacuno (SEUROP).



SALÓN GOURMET





Participación de Xata Roxa en el Salón de Gourmet en Madrid del 10 al 13 de Marzo, junto con otras empresas dentro del stand del Principado de Asturias.

El Salón del Gourmet es una feria destinada principalmente a distribuidores de distintos productos de alimentación, con una gran repercusión a nivel nacional .



Piensos compuestos y mezclas a la carta Forraje - Semillas y abonos Grupo de leche - Servicios veterinario propio Asesoramiento producción forrajera y animal Programa de gestión de explotaciones Gasóleos A, B y C

Tienda de suministros ganaderos y supermercado Servicio de sustituciones Servicios de maquinaria agrícola

LA ESPINA Salas T. 985 837 332

TREVÍAS Valdés T. 985 647 212 CORIAS
Belmonte
T. 985 762 251

SANTIAGO DE AMBIEDES Gozón T. 619 367 799 SAN MARTÍN DE OSCOS T. 985 626 105

TELÉFONO DE PEDIDOS: 985 837 766



ASEAVA HARÁ "COPIA DE SEGURI-DAD" DE SU MATERIAL GENÉTICO

EL MINISTERIO PROTEGERÁ EL MATERIAL REPRODUCTIVO DE CUATRO RAZAS BOVINAS: "ASTURIANA DE LOS VALLES", "SAYAGUESA", "BERRENDA EN NEGRO Y BERRENDA EN COLORADO" Y DE LA OVINA "SEGUREÑA"

El hasta ahora director general de Producciones Mercados Agrarios del Ministerio Agricultura, Alimentación Medio Ambiente, Carlos Cabanas, ha suscrito cuatro Convenios de colaboración con los presidentes de las Asociaciones criadores que gestionan los libros genealógicos de las razas bovinas



"Asturiana de los Valles", "Sayaguesa", "Berrenda en Negro y Berrenda en Colorado" y de la ovina "Segureña" para el depósito y custodia de material genético de animales de estas razas en el Banco de Germoplasma Animal.

Este convenio establece el cauce de colaboración mediante el cual se va a llevar a cabo, el depósito de dosis seminales, embriones u ovocitos de esas razas en el Banco de Germoplasma Animal ubicado en el Centro de Selección y Reproducción Animal (CENSYRA) de Colmenar Viejo. Este Centro es una instalación del Insti-

tuto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural, Agrario y Alimentario (IMIDRA), dependiente de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

A través de dicho depósito, regulado en el convenio, se establece una "copia de seguridad del material reproductivo" que poseen las asociaciones en distintos centros de recogida de semen. Esta dualidad, garantiza que se pueda recuperar completamente cualquiera de las razas, incluso en el caso hipotético de que su banco de germoplasma de origen desapareciera.

CHARLA PARA LOS VETERINARIOS



Charla en las oficinas de la Asociación, el día 20 de Mayo de 2014, destinada a los Veterinarios donde se presenta el Proyecto de José Antonio García Paloma, de Valoración de la calidad seminal de los terneros de testaje, realizándose una breve demostración de cómo se lleva a la práctica dicho proyecto.





JUNTA DE GOBIERNO DE ASEAVA



PRESIDENTE: JOSÉ MANUEL GONZÁLEZ ÁLVAREZ (GOZÓN)

VICEPRESIDENTE: Rubén Fernández García (QUIRÓS)

VOCAL: Servando Alonso Fernández (BELMONTE DE MIRANDA)

SECRETARIA: Ma Isabel de la Busta Murias (OVIEDO) VOCAL: Adrián García Méndez (SALAS)

TESORERO: Amable Fernández González (SOBRESCOBIO) VOCAL: Óscar Barrera Pérez (CANGAS DEL NARCEA)

INTERVENTOR: José Manuel Gómez Llano (CANGAS DEL NARCEA) SUPLENTES: Mª Carmen Morán Rozas (CANGAS DEL NARCEA)

VOCAL: José Manuel Cardín Valdés (VILLAVICIOSA) José Antonio Álvarez Sordo (LLANES)

GANADERA DEL AÑO ASEAVA 2014

Carmen Tomás Rojo (Sirviella, 1960) recibe este merecido reconocimiento después de toda una vida dedicada a la ganadería.

Se inició como ganadera a los 17 años, tras su matrimonio con Ramón Remis Gutiérrez, y ha sido también quesera en la Vega de Camplengo el viejo dentro del Parque Nacional de los Picos de Europa.

Madre de dos hijos, Rocío y Marcos, quienes la conocen destacan de ella su caracter lucha-

dor y su fuerte amor por la ganadería, una pasión que le ocasionó un grave accidente del que aún trata de recuperarse.

En la actualidad cuenta en su explotación con un rebaño de 100 cabras, unas 120 ovejas y 160 vacas -100 propiedad de Carmen Tomas y 60 de su hijo Marcos-, de las que unas 30 son de la Raza Asturiana de los Valles. La explotación tiene cuenta con una extensión propia de pastos de unas 40 has.





SERVICIO TÉCNICO VETERINARIO COOPERATIVA DE GIJÓN

ESPECIALISTAS EN REPRODUCCIÓN

- Superovulación y transferencia de embriones
- Implantación de embriones congelados
- · Tratamiento de vacas repetidoras mediante implantación de embriones terapeúticos.
- Gestión y control reproductivo adaptado a rebaños en extensivo.
- Valoración reproductiva de sementales

José Prendes: 689 00 67 30 STV: 985 16 89 57 • stv@lacooperativa.es más de 30 años de experiencia profesional en el campo





GANADEROS CON ESCUELA

ASEAVA, en colaboración con el Ayuntamiento de Salas y la Concejalía de Cultura y la de Ganadería de Villablino, ha vuelto a desarrollar el Programa "Ganaderos con Escuela"







Con la puesta en marcha de este Proyecto se pretende mejorar la valoración de la escuela y acercar el conocimiento de la vida rural a los niños, intentando dignificar una profesión como pueda ser la de ganadero o agricultor. Con esta actividad, no sólo, se pretende acercar a los niños a un mundo en algunos casos, completamente desconocido, sino también involucrar a los padres en actividades con sus hijos

Los objetivos del programa son:

- * Poner en valor la aportación de la escuela, de la formación aca-
- * Contribuir a la dignificación y buena imagen social de la profesión de ganadero.
- * Promoción y difusión de la Raza Asturiana de los Valles tanto dentro como fuera de Asturias.

ACTIVIDADES REALIZADAS:

- 1ª Sesión: En las aulas de los colegios, técnicos de la Asociación explican a los alumnos la actividad, con ayuda de presentaciones audiovisuales de distintas zonas geográficas, así como, la explicación de las características de nuestra raza y los sistemas de manejo, estableciendo al final de esta sesión un coloquio de preguntas de los alumnos sobre sus dudas o curiosidades en relación al tema presentado.
- 2ª Sesión. En colaboración con los Ayuntamientos y una ganadería de la zona, se desplaza a los alumnos al medio natural, donde realizan labores de valoración y calificación de distintos lotes de animales de la raza.

«ASEAVA quiere seguir promocionando la raza Asturiana de los Valles entre los más pequeños para contribuir también a una mejor valoración del mundo rural»

- 3ª Sesión: Elaboración de actividades escolares (redacción, ortografía, matemáticas...) y la composición de un acta de calificación, donde se tiene en cuenta la implicación del alumno en la actividad y el traslado de los conocimientos adquiridos, aplicados a sus actividades escolares diarias.
- 4ª Sesión: Obtención de un Carnet de Jurado Infantil, donde en el Certamen Ganadero de la zona, los niños conceden un premio especial, haciendo uso de los conocimientos adquiridos y su deliberación para otorgar dicho premio.
- La intención de ASEAVA es seguir promocionando nuestra raza entre los más pequeños y en distintas zonas, para contribuir a la mejor valoración del mundo rural.



CAMPANERO

CRIADOR: JOSÉ MANUEL GONZÁLEZ GARCÍA

LOCALIDAD: MAGARÍN-TINEO

DATOS DEL SEMENTAL

Nombre: CAMPANERO
Crotal: AV-349972-RD
Fecha de nacimiento: 25-02-2012

Calif. Morfológica: 84,75



GENEALOGÍA

CAMPANERO I.A., AV-347144-RD

CARBONERO I.A. AV-307683-RD

CAMPESINO I.A. AV-89301-RD LIEBRE AV-81019-RD ASTURIANO: AV-42519-RD CAMPESINA: TI-2279-RD

NARANJO II: AV-69312-RD MARIELLA: AV-19296-RA

CAMPANERA AV-324300-RD

ARQUERO I.A. AV-86367-RD LUCERA AV-304178-RD PICHON: AV-67251-RD BAMBINA: AV-49275-RD

CAMPANERO: AV-74902-RD RUBIA: AV-32936-RD



COMENTARIO

Semental de gran finura, con excelente unión de todas las partes del cuerpo. Como garantía, es hijo de Carbonero I.A., su madre es una vaca culona que al igual que él destaca por su finura y correcta morfología, así como por su expresividad en la cabeza.

De Campanero esperamos terneros de fácil nacimiento y buena morfología.



XXVII CONCURSO NACIONAL DE LA

CANGAS DEL NARCEA,

TIPO NORMAL

SEMENTAL DE 14 A 26 MESES TIPO NORMAL

Piquero de Ma Soledad Santos Crespo de Nava

SEMENTAL DE 26 MESES A 4 AÑOS TIPO NORMAL

Jardinero de Ana Ma Cuervo Nuñez de Llanera

SEMENTAL DE MAS DE 4 AÑOS TIPO NORMAL

Curiosu de Inverpor S.L. de Llanera

TERNERA 12-15 MESES TIPO NORMAL

Truébana de Susana Castañón Martínez de Villablino

TERNERA 15-18 MESES TIPO NORMAL

Palmera de Hugo Díaz Valles de Laviana

TERNERA DE 18 A 21 MESES TIPO NORMAL

Mimosα de Rubén García Cantarero de Villablino

NOVILLA 21-24 MESES TIPO NORMAL

Jardinera de Juana Díaz Castañeda de Las Regueras

NOVILLA 24-27 MESES TIPO NORMAL

Marquesa de José Manuel Cardín Valdés de Villaviciosa

NOVILLA 27-30 MESES TIPO NORMAL

Montaña de Raúl Álvarez Batista de C. del Narcea

NOVILLA 30 A 36 MESES TIPO NORMAL

Cariñosa de Manuel Ángel Iglesias Suárez de Llanera

VACA JOVEN MENOS 42 MESES TIPO NORMAL

Zambomba de José Manuel Cardín Valdés de Villaviciosa

VACA JOVEN DE 42 A 48 MESES TIPO NORMAL

Cereza de Pablo Vega Blanco de Gozón

VACA JOVEN DE 48 A 54 MESES TIPO NORMAL

Dorada de Manuel Ángel Iglesias Suárez de Llanera

VACA INTERMEDIA 54-60 MESES TIPO NORMAL

Mentirosa de Diamantina Cueli Fresno de Villaviciosa

VACA INTERMEDIA 60-66 MESES TIPO NORMAL

Mariposa de Mª Amparo Maujo Álvarez de Nava

VACA INTERMEDIA 66-78 MESES TIPO NORMAL

Completa de Ganadería Casa Manolo S.C. de Salas

VACA INTERMEDIA 78-84 MESES TIPO NORMAL

Famosa de Diamantina Cueli Fresno de Villaviciosa

VACA ADULTA DE 7-9 AÑOS TIPO NORMAL

Arbesina de Diego Fernández Díaz de Las Regueras

VACA ADULTA DE 9 A 10 AÑOS TIPO NORMAL Montaña de Hugo Díaz Valles de Laviana

Montana de Augo Diaz valles de Laviaria

VACA ADULTA DE MAS DE 10 AÑOS TIPO NORMAL

Raitana de Diego Fernández Díaz de Las Regueras

TERNERA TIPO NORMAL CAMPEONA

MIMOSA de Rubén García Cantarero, Villablino

NOVILLA TIPO NORMAL CAMPEONA

MONTAÑA de Raúl Álvarez Batista de Cangas del Narcea

VACA JOVEN TIPO NORMAL CAMPEONA

DORADA de Manuel Ángel Iglesias Suárez de Llanera

VACA INTERMEDIA TIPO NORMAL CAMPEONA

FAMOSA de Diamantina Cueli Fresno de Villaviciosa

VACA ADULTA TIPO NORMAL CAMPEONA

MONTAÑA de Hugo Díaz Valles de Laviana











RAZA ASTURIANA DE LOS VALLES 24 AL 27 ABRIL 2014



SEMENTAL TIPO NORMAL GRAN CAMPEÓN NACIONAL

CURIOSU, de Inverpor S.L. (LLanera)



TERNERA-NOVILLA TIPO NORMAL GRAN CAMPEONA NACIONAL

MONTAÑA de Raúl Álvarez Batista de Cangas del Narcea



VACA TIPO NORMAL GRAN CAMPEONA NACIONAL

MONTAÑA de Hugo Díaz Valles de Laviana



LOTE TIPO NORMAL DE ESTABLO

LOTE presentado por Diamantina Cueli Fresno de Villaviciosa



LOTE TIPO NORMAL DE CRIADOR

LOTE presentado por Natalia Rodríguez Alvarez de C. del Narcea



VACA CON CRÍA TIPO NORMAL CAMPEONA NACIONAL

PRINCESA de Mª Teresa González López de Oviedo



XXVII CONCURSO NACIONAL DE LA

CANGAS DEL NARCEA.

TIPO CULÓN

SEMENTAL 14-18 MESES TIPO CULÓN

Enol de José Antonio Villar Tomás de Villaviciosa

SEMENTALES DE 18 A 26 MESES TIPO CULÓN Elegante de Mª Dolores Mendoza Secades de Oviedo

SEMENTAL de 26 MESES A 4 AÑOS TIPO CULÓN

Triunfador de Inverpor S.L. de Llanera

SEMENTAL MÁS DE 4 AÑOS TIPO CULÓN Gumersindo de José Antonio García González de Llanera

TERNERA 12-15 MESES TIPO CULÓN

Alaska de Pilar González Pérez de Llanera

TERNERA 15-18 MESES TIPO CULÓN

Rumba de Antonio Fernández González de Tineo

TERNERA 18-21 MESES TIPO CULÓN Bimba de Antonio Fernández González de Tineo

NOVILLA 21-24 MESES TIPO CULÓN

Perla de Ángel Martínez Suárez de Cudillero

NOVILLA 24-27 MESES TIPO CULÓN

Galana de José Luis Campo Fernández de Cudillero

NOVILLA 27-30 MESES TIPO CULÓN

Romina de Margarita Martínez Alonso de Llanera

NOVILLA DE 30 A 36 MESES TIPO CULÓN

Chozana de Marcelina González Ordíz de S.M.Rey Aurelio

VACA JOVEN DE MENOS DE 3 AÑOS TIPO CULÓN

Reina de Isaac López Rodríguez de Salas

VACA JOVEN DE 36 A 42 MESES TIPO CULÓN

Muralla de Ángel Martínez Suárez de Cudillero

VACA JOVEN 42 a 48 MESES TIPO CULÓN

Preciosa de Inverpor S.L. de Llanera

VACA JOVEN 48 A 54 MESES TIPO CULÓN

Gaditana de Margarita Martínez Alonso de Llanera

VACA INTERMEDIA 54-60 MESES TIPO CULÓN

Navarra de Los Cortina S. C. de Teverga

VACA INTERMEDIA 60-66 MESES TIPO CULÓN Reina de José Luis Fernández Álvarez de Piloña

VACA INTERMEDIA 66-72 MESES TIPO CULÓN

Canaria de José Luis Campo Fernández de Cudillero

VACA INTERMEDIA 72-78 MESES TIPO CULÓN

Navarra II de Inverpor S.L. de Llanera

VACA INTERMEDIA 78-84 MESES TIPO CULÓN Muralla de Ma Lidia Fernández Suárez de Cangas del

VACA ADULTA 7-8 AÑOS TIPO CULÓN

Cordera de Ángel Martínez Suárez de Cudillero

VACA ADULTA 8-9 AÑOS TIPO CULÓN

Burgalesa de Inverpor S.L. de Llanera

VACA ADULTA MAS DE 9 A 10 AÑOS TIPO CULÓN

Pulida de Marcelina González Ordíz de S. M. Rey Aurelio

VACA ADULTA DE MAS DE 10 AÑOS TIPO CULÓN

Caprichosa de José Antonio Villar Tomás de Villaviciosa

TERNERA TIPO CULÓN CAMPEONA

BIMBA de Antonio Fernández González de

NOVILLA TIPO CULÓN CAMPEONA

GALANA de José Luis Campo Fernández de Cudillero

VACA JOVEN TIPO CULÓN CAMPEONA

PRECIOSA de Inverpor S.L. de Llanera

VACA INTERMEDIA TIPO CULÓN **CAMPEONA**

NAVARRA II de Inverpor S.L. de Llanera

VACA ADULTA TIPO CULÓN CAMPEONA

PULIDA de Marcelina González Ordiz de S.M.R. Aurelio













RAZA ASTURIANA DE LOS VALLES

24 AL 27 ABRIL 2014



SEMENTAL TIPO CULÓN GRAN CAMPEÓN NACIONAL

TRIUNFADOR de Inverpor S.L. de Llanera



TERNERA-NOVILLA TIPO CULÓN GRAN CAMPEONA NACIONAL GALANA de José Luis Campo Fernández de Cudillero



VACA TIPO CULÓN GRAN CAMPEONA NACIONAL

PULIDA de Marcelina González Ordiz de S.M.R. Aurelio



LOTE TIPO CULÓN DE ESTABLOLOTE presentado por José Luis Fernández Álvarez de Piloña



LOTE TIPO CULÓN DE CRIADOR

LOTE presentado por Mª Lidia Álvarez Fernández de Oviedo



VACA CON CRÍA TIPO CULÓN CAMPEONA NACIONAL

GADITANA de Margarita Martínez Alonso de Llanera



CONCURSO REGIONAL DE LA RA

TORRELAVEGA, 7 Y

TIPO NORMAL

SEMENTAL TIPO NORMAL

Nerón 11 de Fco Javier González González (San Vicente de la Barquera)



SEMENTAL TIPO NORMAL CAMPEÓN

NERÓN 11 de Fco Javier González González (San Vicente de la Barquera)

TERNERA 12 A 21 MESES TIPO NORMAL *Mimosa* de David Blanco Heras (Camalleño)

NOVILLA 21 A 36 MESES TIPO NORMAL *Garbosa* de Mª Teresa Sánchez Cajigas
(Campoo de Enmedio)



TERNERA-NOVILLA TIPO NORMAL CAMPEONA

GARBOSA de Mª Teresa Sánchez Cajigas (Campoo de Enmedio)

VACA INTERMEDIA DE 54 A 72 MESES TIPO NORMAL

Pipi de Isabel Cuevas Abad (Hermandad de Campoo de Suso)

VACA ADULTA DE MAS DE 8 AÑOS TIPO NORMAL

Navarra de Máximo López Santos (San Vicente de la Barquera)



VACA TIPO NORMAL CAMPEONA

NAVARRA de Máximo López Santos (San Vicente de la Barquera)

LOTES

LOTE TIPO CULÓN DE ESTABLO Y DE CRIADOR

Lote presentado por Rocío Gómez González (Voto)

LOTE TIPO NORMAL DE ESTABLO Y DE CRIADOR

presentado por Francisco Javier González González (San Vicente de la Barquera)



ZA ASTURIANA DE LOS VALLES

/ 8 DE JUNIO 2014

TIPO CULÓN

SEMENTAL DE 18 MESES A 4 AÑOS TIPO

Campero de Manuel Saiz Mantilla (Campoo de Yuso)

SEMENTAL DE 18 MESES A 4 AÑOS TIPO

Piquero-189 de Isabel Cuevas Abad (Hermandad de Campoo de Yuso)

TERNERA 12-15 MESES TIPO CULON

Perla I de Manuel Saiz Mantilla (Campoo de Yuso)

TERNERA 15-18 MESES TIPO CULON

Sujaila de Eduardo Cea Muela (Sta Ma de Cayón)

NOVILLA 21-27 MESES TIPO CULÓN

Mati de Eduardo Cea Muela (Sta Ma de Cayón)

NOVILLA 27-30 MESES TIPO CULÓN

Cachorrina de Manuel Saiz Mantilla (Campoo de Yuso)

NOVILLA DE 30 A 36 MESES TIPO CULÓN

Cachorra de Mario González Casado (Val de San Vicente)

VACA JOVEN DE 36 A 42 MESES TIPO CULÓN

Soberana de Rocio Gómez González (Voto)

VACA JOVEN DE 42 A 54 MESES TIPO CULÓN

Mimosa de Eduardo Cea Muela (Sta Ma de Cayón)

VACA INTERMEDIA DE 54 A 66 MESES TIPO CULÓN

Artillera de Rocio Gómez González (Voto)

VACA INTERMEDIA DE 72 A 78 MESES TIPO CULÓN

Bonita II de Valeriano Fernández Ruiz (Ruesga)

VACA ADULTA DE 7 A 8 AÑOS TIPO CULÓN

Moscona de Rocio Gómez González (Voto)

VACA ADULTA DE 8 A 9 AÑOS TIPO CULÓN

Zagala de Rocio Gómez González (Voto)

VACA ADULTA DE MAS DE 9 AÑOS TIPO

Lucera de Rocio Gómez González (Voto)



SEMENTAL TIPO CULÓN CAMPEÓN

CAMPERO de Manuel Saiz Mantilla (Campoo de Yuso)



TERNERA-NOVILLA TIPO CULÓN CAMPEONA

MATI de Eduardo Cea Muela (Sta M^a de Cayón)

VACA JOVEN CAMPEONA TIPO CULÓN

MIMOSA de Eduardo Cea Muela (Sta Ma de Cayón)

VACA INTERMEDIA CAMPEONA TIPO CULÓN

ARTILLERA de Rocio Gómez González (Voto)

VACA ADULTA CAMPEONA TIPO CULÓN

ZAGALA de Rocio Gómez González (Voto)



VACA TIPO CULÓN CAMPEONA

ZAGALA de Rocio Gómez González (Voto)



SUBASTA CANGAS DEL NARCEA 2014

Celebrada el día 25 de Abril de 2014 contó con la presencia de 19 machos a subasta. Se vendieron los 19 machos a un precio medio de 2.765,79 euros, alcanzando valores comprendidos entre los 1.800 y los 3.650 euros.



SUBASTA TORRELAVEGA 2014

Celebrada el día 8 de Junio de 2014 contó con la presencia de 10 machos a subasta. Se vendieron los 10 machos a un precio medio de 2.385 euros, alcanzando valores comprendidos entre los 1.850 y los 3.750 euros.





SEGURO PARA EXPLOTACIONES DE GANADO VACUNO: NOVE-DADES QUE MEJORAN EL COSTE A CARGO DEL GANADERO

Una de las características de Asturias es su gran tradición ganadera. De hecho es la provincia que más pólizas de seguros de ganado vacuno contrata en toda España. Así en el ejercicio 2013 se contrataron más de 3.040 pólizas que daban cobertura a más de 153.330 animales, con un capital asegurado de cerca de 160 millones de euros.

Según el último estudio realizado por Agroseguro sobre el Índice de Calidad Percibida sobre el Seguro de Explotación de Reproductores y Recría, un 82,9% de los ganaderos están satisfechos o muy satisfechos valorándolo globalmente con un 7,46 entre una puntuación de 0 a 10. En cuanto a la puntuación recibida en aspectos más concretos, estos ganaderos puntúan con un 8,28 al servicio que reciben en la contratación. Igualmente alta es la calificación cuando nos centramos en la tramitación del parte de siniestro cuyo servicio valoran con un 8,22, o en la atención que los peritos les prestan en el momento de la tasación, que alcanza un 7,71.

Todos estos datos revelan la enorme importancia de este Seguro para el sector; para el que año tras año, se sitúa como un instrumento clave para garantizar las pérdidas de los animales en las explotaciones, tal y como manifiestan los mismos ganaderos. Por eso Agroseguro, y todos los que participan en el Sistema de Seguros, continúan trabajando para que los seguros se adapten cada vez mejor a las necesidades de los ganaderos.

NOVEDADES

Así, para el ejercicio 2014, este seguro incorpora novedades que pueden resultar muy ventajosas para los asegurados:

Permite fraccionar la prima del seguro en tres pagos, cuando el coste a cargo del tomador sea de al menos 600 euros.

Las explotaciones registradas en alguna Indicación Geográfica Protegida, podrán asegurar sus animales a un valor mayor, con la misma consideración que las explotaciones ecológicas.

Se han revisado las tarifas para este seguro con reducciones que varían en función de la garantía, del régimen de manejo y del tipo de animal:

GARANTÍA	REGIMEN DE MANEJO	TIPO DE ANIMAL	% REDUCCIÓN
G. Básica accidentes	Extensivo fácil control	Reproductor y Semental con carta	10%
	Extensivo difícil control		10%
	Bueyes	Bueyes meno- res y mayores	10%
G. Básica Partos	Explotación láctea	Reproductor	10%
G. Adicional Enfermedades	Explotación cárnica	Reproductor	20%
G. Adicional Meteorismo	Todos	Todos	20%

A las garantías adicionales que ya existían en la campaña anterior, se incluye, para las opciones A y B, una nueva garantía adicional de "brote de mamitis clínica". Para la cobertura de mamitis de la opción C, se incluye a los animales con un solo cuarterón afectado, y las mamitis por hongos y levaduras. Por otro lado, hay que destacar de forma muy positiva el esfuerzo que realiza el Ministerio de Agricultura Alimentación y Medio Ambiente para apoyar al Sistema de Seguros como una herramienta clave para la gestión de los riesgos a los que se enfrenta el sector agropecuario. Esta situación queda demostrada con el aumento de los porcentajes de subvención que concede a los ganaderos que contraten esta línea de seguro, hasta un 50% en el caso de asegurar ganado de leche y hasta un 41% para ganado de carne. A esto hay que añadir lo que concede la comunidad autónoma de Asturias, hasta un 25% de lo que otorga Enesa.

Recordamos que el Seguro de Ganado de Reproductores y Recría de leche y carne permite al ganadero escoger la opción y las garantías adicionales que mejor se adapten a las necesidades y al riesgo de su explotación:

GARANTÍAS BÁSICAS:

Opción A: Cubre la muerte y el sacrificio por accidentes, Fiebre Aftosa y EEB,

Opción B: OPCIÓN A + muerte o sacrificio necesario por complicaciones en el parto (y hasta 10 días después). Muerte de la cría en parto y hasta 24 después. Operaciones de cesárea y prolapso uterino.

Opción C: OPCIÓN A + OPCIÓN B + sacrificio económico por incontinencia de secreción láctea por un traumatismo, así como muerte o sacrificio económico por mamitis.

GARANTÍAS ADICIONALES

Destaca la garantía de Saneamiento Ganadero por la gran acogida mostrada entre los asegurados, ya que más del 90% de los ganaderos asturianos que contratan el seguro incluye esta garantía que, en caso de sacrificio obligatorio:

Normal: compensa la parte del animal que de otro modo perdería.

Extra. compensa con una valoración superior los animales sacrificados, y cubre el tiempo que tarde el ganadero en sustituir a los animales reproductores sacrificados.

Además, otras garantías adicionales son:

Pastos estivales e invernales

Síndrome Respiratorio Bovino en Recría (S.R.B.)

Meteorismo agudo

Carbunco

Enfermedades (úlceras de abomaso, torsión o invaginación intestinal,...)

Muerte súbita

Brote de Mamitis Clínica.

En definitiva como el Seguro Agrario en general, esta Línea en particular, está sujeta a un dinamismo constante que obliga a revisar las condiciones de garantías y coberturas para adaptarlas a la realidad del sector productor.



XXVII CONCURSO NACIONAL DE LA

CANGAS DE ONÍS, 9 A

NOVILLOS DE 1 A 2 AÑOS

Garboso, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

NOVILLOS DE 2 A 3 AÑOS

Teón, de Miguel Ángel Peláez del Hoyo (Llanes)

TOROS DE 3 A 4 AÑOS

Chaval, de SAT La Corrolada (Cangas de Onís)

TOROS DE 4 A 6 AÑOS

Espinaréu, de Miguel Ángel Peláez del Hoyo (Llanes)

TOROS DE MÁS DE 6 AÑOS

Piloñu, de La Piquera S.C. (Cangas de Onís)

TERNERAS DE 12 A 15 MESES

Serrana, de Mª Josefa Rodríguez Alonso (Cangas de Onís)

TERNERAS DE 15 A 18 MESES

Encantada, de Ana Rosa Rozada Tamés (Llanes)

TERNERAS DE 18 A 21 MESES

Reonda, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

NOVILLAS DE 21 A 24 MESES

Espinera II, de Ganadería La Trapa S.C. (Colunga)

NOVILLAS DE 24 A 27 MESES

Corza, de Ganadería Benéitez Silva C.B. (León)

NOVILLAS DE 27 A 30 MESES

Borrega, de Graciano Torre Sánchez (Peñam. Baja)

NOVILLAS DE 30 A 36 MESES

Labrada, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

VACA JOVEN DE MENOS DE 36 MESES

Salguera, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

VACA JOVEN DE 36 A 42 MESES

Durga, de Ganadería Benéitez Silva C.B. (León)

VACA JOVEN DE 42 A 48 MESES

Xunciana, de Ricardo Suarez Fernández (S.M.R. Aurelio)

VACA JOVEN DE 48 A 54 MESES

Lavandera, de Román Testón Prado (Caso)

VACA INTERMEDIA DE 54 A 60 MESES

Pintora, de Covadonga Traviesa García (Cangas de Onís)

VACA INTERMEDIA DE 60 A 66 MESES

Fortuna, de Egidio José Romano Pérez (Llanes)

VACA INTERMEDIA DE 66 A 72 MESES

Marquesa, de La Aldea S.C. (Llanes)

VACA INTERMEDIA DE 72 A 78 MESES

Rosmerta, de Ganadería Benéitez Silva C.B. (León)

VACA INTERMEDIA DE 78 A 84 MESES

Banderina, de Román Testón Prado (Caso)

VACA ADULTA DE 7 A 8 AÑOS

Guindina, de Manuel Traviesa garcía (Cangas de Onís)

VACA ADULTA DE 8 A 9 AÑOS

Gabela, de Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)

VACA ADULTA DE 9 A10 AÑOS

Chalana, de Josefina Fernández García (S.M.R. Aurelio)

VACA ADULTA DE 10 A 12 AÑOS

Favorita, de Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)

VACA ADULTA DE MÁS DE 12 AÑOS

Bandera II, de Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)

NOVILLO CAMPEÓN

TEÓN, de Miguel Ángel Peláez del Hoyo (Llanes)

TORO CAMPEÓN

PILOÑU, de La Piquera S.C. (Cangas de Onís)

TERNERA CAMPEONA

REONDA, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

NOVILLA CAMPEONA

LABRADA, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)

VACA JOVEN CAMPEONA

LAVANDERA, de Román Testón Prado (Caso)

VACA INTERMEDIA CAMPEONA

BANDERINA, de Román Testón Prado (Caso)

VACA ADULTA CAMPEONA

BANDERA II, de Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)



SEMENTAL GRAN CAMPEON NACIONAL

PILOÑU, de La Piquera S.C. (Cangas de Onís)



TERNERA-NOVILLA GRAN CAMPEONA NACIONAL

LABRADA, de Rafaela Cuervo Estrada (Morcín)



VACA GRAN CAMPEONA NACIONAL BANDERA II, de Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)



RAZA ASTURIANA DE LA MONTAÑA

AL 11 DE MAYO 2014



LOTE DE SEMENTAL

Lote presentado por Josefina Fernández García (S.M.R.Aurelio)



LOTE DE VACA

Lote presentado por Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)



LOTE DE ESTABLO CON SEMENTAL

Lote presentado por Miguel Ángel Peláez del Hoyo (Llanes)



LOTE DEL MEJOR CRIADOR "PREMIO ALFREDO ARMAYOR"

Lote presentado por Manuel Traviesa García (Cangas de Onís)





CONCURSO REGIONAL RAZA ASTURIANA DE LA MONTAÑA

TORRELAVEGA (CANTABRIA), 7-8 JUNIO 2014



SEMENTAL GRAN CAMPEÓN REGIONAL

LEÓN, de Mercedes V. Llamosas Brizuela (Castro Urdiales)



TERNERA-NOVILLA GRAN CAMPEONA REGIONAL

CHULA, de Marcos Blanco Moreda (Val de San Vicente)



VACA GRAN CAMPEONA REGIONAL

POSTINERA, de Marcos Blanco Moreda (Val de San Vicente)



VACA CON CRÍA GRAN CAMPEONA REGIONAL

CANARIA, de Ángel Fernández Rodríguez (Herrerías)



LOTE DE ESTABLO CAMPEÓN REGIONAL

LOTE presentado por Marcos Blanco Moreda (Val de San Vicente)



GANADERO DEL AÑO ASEAMO 2014

A PROPUESTA DE ASEAMO SE OTORGÓ EL PREMIO AL GANADERO DEL AÑO 2014 AL MATRIMONIO FORMADO POR D. ENRIQUE REMIS FERNÁNDEZ Y Dª PILAR AMIEVA GUERRA, DE SIRVIELLA (ONÍS)

Por matrimonio Pilar que había nacido en Meré, se trasladó a Sirviella donde junto con su marido Enrique siguieron la trayectoria de su abuelo y sus padres, que siempre habían trabajado con animales de las raza Asturiana de la Montaña, "las casinas, las guapas de los ojos que parecen pintados por la mejor de las maquilladoras", por ser ésta la que mejor se adapta al medio geográfico de su zona.

Esta explotación cuenta hoy con más de 150 animales, entre grandes y pequeños, que desde finales del mes de abril se desplazan al puerto, hasta el de Ario, donde pasaran los meses del verano.

A partir del 1 de junio también llevaran al puerto del Belbín su rebaño de ovejas y cabras, y aquí harán el queso, por supuesto de Gamonedo, que se curará en las cuevas del puerto hasta los meses de septiembre y octubre.

Todo este trabajo nos comentan Pilar y Enrique, Enrique y Pilar, no lo podrían llevara cabo sin la ayuda de sus hijos, sobre todo Rubén, que parece que es el que toma el testigo y seguirá con la saga ganadera familiar.



Son socios de ASEAMO desde sus orígenes pues consideran que este tipo de Asociación es imprescindible para la defensa, mejora y continuidad de la raza.





SUBASTAS NACIONALES DE PRIMAVERA



Se han celebrado de manera satisfactoria las dos Subastas Nacionales programadas para la primavera del año 2014.

En la primera de ellas, celebrada en Cangas de Onís el día 11 de mayo, se presentaron a subasta un total de cuatro novillos, de los cuales fueron vendidos tres a una media de 1.085 euros cada uno.

La segunda Subasta Nacional tuvo lugar en Torrelavega (Cantabria) el día 8 de junio. A esta Subasta asistieron un total de seis machos, de los que se vendieron cuatro a una media de 888 euros cada uno de ellos.

NUEVA JUNTA DE GOBIERNO DE ASEAMO

El pasado 3 de mayo se han celebrado las elecciones a la Junta de Gobierno de ASEAMO, resultando proclamada la única candidatura presentada que encabezaba Valeriano Remis Remis, quién afronta su quinto mandato como Presidente de la Asociación.

La composición de la Junta que gobernará la Asociación durante los próximos cuatro años es la siguiente:



PRESIDENTE: VALERIANO REMIS REMIS (CANGAS DE ONÍS)

VICEPRESIDENTE: Saturnino Rodríguez Galán (PARRES)

SECRETARIO: Francisco Pérez Peña (SAN VICENTE DE LA BARQUERA)

TESORERO: Sergio Cimadevilla García (LANGREO)

INTERVENTOR: Graciano Torre Sánchez (PEÑAMELLERA BAJA)

VOCAL: Manuel Valle Fernández (CANGAS DE ONÍS)

VOCAL: Armando Gutiérrez Cantora (PILOÑA)

VOCAL: Juan Sánchez López (CABRALES)

VOCAL: Santiago Cantero Celorio (LLANES)

SUPLENTE: Ángel Roza Cangas (COLUNGA)

SUPLENTE: José Antonio Rodríguez Nieda (CANGAS DE ONÍS)

NUEVOS NÚMEROS DE CONTACTO DE ASEAMO TELÉFONO: 985 95 05 70 FAX: 985 95 05 72



MASONIEGO

CRIADOR: JULIÁN COLLADO GONZÁLEZ

LOCALIDAD: VENTA DE FRESNEDO-LAMASÓN (CANTABRIA)

DATOS DEL SEMENTAL

Nombre: MASONIEGO
Crotal: AM-33916-RD

Clave I. A.: 203136

Fecha de nacimiento: 28-01-2012

Calif. Morfológica: 80,00 puntos



GENEALOGÍA

MASONIEGO I.A., AM-33916-RD

PARRAU PE-4008-RD
CASÍN PE-7004-RD
CASINA CA-0005-RD

BORREGU AM-19608-RD CANARIA AM-22679-RD SEÑORA AM-14098-RD

COMENTARIO

Semental hijo de un toro que dejó muy buena descendencia, marcando muy bien las características de la raza. Sus ascendentes por parte de madre son animales de capas claras, muy bien conformados. Se recomienda para conseguir animales de capas más claras a partir de animales de capas oscuras o fuertes.



OSTÓN

CRIADOR: JOSÉ ANTONIO FERNÁNDEZ ASPRÓN

LOCALIDAD: DEMUÉS (ONÍS)

DATOS DEL SEMENTAL

Nombre: OSTÓN

Crotal: AM-33915-RD

Clave I. A.: 203037

Fecha de nacimiento: 20-12-2011

Calif. Morfológica: 80,30 puntos



GENEALOGÍA

OSTÓN I.A. AM-33915-RD

LEBANIEGU PE-8022-RD GALFARRU AM-20190-RD GALFARRA AMI-7026-RD

PASTORIN PE-9010-RD
GUAXA AM-14344-RD
PRINCESA ON-0087-RD

COMENTARIO

Semental muy rústico y representativo de la raza. Tiene muy buena ascendencia, ya que tiene tres líneas genéticas de tres ganaderías sobresalientes. Se recomienda para fijar características de la raza.





La alimentación que rentabiliza tu explotación

El análisis continuo de los forrajes y su óptima combinación con materias primas de calidad garantiza la perfecta nutrición de nuestras vacas.

CREAMOS RACIONES PERSONALIZADAS QUE MARCAN LA DIFERENCIA

SIERO: Pol. Bravo/Pol. Proni Tel.: 985 791 771 • GIJÓN: C/ Sor Juana ines de la Cruz 18-20 Tel.: 985 990 145 • EL FRANCO: C/ Diego Garcia de Valdepares, 3 Tel.: 985 478 024 • COAÑA: Pol. Pilo Pinto Nave 89 Jarrio Tel.: 985 473 864 • LUANCO (GOZÓN): C/ Santa Eulalia de Nembro Tel.: 985 880 890 • POSADA DE LLANES: Edif. Eria La Tejera Las Galgueras Tel.: 985 407 620 • TAPIA DE CASARIEGO: C/ Mántaras Tel.: 985 472 768 • TINEO: C/ El Viso Tel.: 985 800 658 • VEGADEO: Avda. Gallcia, 16 Tel.: 985 634 568 • VILLAVICIOSA: C/ Maximino Millar Tel.: 985 893 041



Ofertas del concesionario, plan Pive, full equip, mantenimiento garantizado... Es el mejor momento para cambiar de coche.

Sonríe, ya tienes la mejor financiación

Préstamo coche

5,50%TIN



Comisión de apertura: 1,25%

Plazo: hasta 8 años

Periodo de contratación: hasta el 30 de septiembre de 2014 Importe financiable: 100% coste del vehículo, incluido el

coste del seguro

Tipo de interés aplicable a clientes con nómina o pensión domiciliada que contraten el seguro del automóvil a través de Caja Rural de Asturias. TAE = 6,00%, calculada para un préstamo por un importe de 10.000 €, con una duración de 8 años y una cuota mensual de 128,99 euros. Importe total adeudado al cliente: 12.508,04 euros. El cálculo de la TAE incluye una comisión de apertura del 1,25%.

